

Dieu n'est pas un homme
pour mentir, ni humain
pour se repentir.
A-t-il jamais parlé sans
qu'il tienne parole ?
Et n'accomplit-il pas ce
qu'il a déclaré ? Nombres
23v19.



Nouvelles des comités

Une candidate missionnaire partira pour un séjour de deux semaines en juillet, à la Pouponnière.

Notre chère **Ornella Lamonnaie**, remplaçante d'Isabelle au poste d'assistante administrative, part en juillet avec sa famille en Guyane pour un engagement missionnaire. Nous la remercions pour son aide efficace et les accompagnons de nos *prières* pour une bonne intégration et suite de leur ministère.

Nouvelles des envoyés



C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de **Hans Dietter**, que nous appelions tous affectueusement « **papa Dietter** ». Au nom des deux comités de la Mission Biblique (France et Suisse), nous exprimons nos plus sincères condoléances à la famille.

Pendant plusieurs décennies, **papa Dietter** a été un pilier de la mission en Côte d'Ivoire et un membre engagé du comité suisse. Son engagement, sa foi profonde et son amour pour les autres ont marqué de nombreuses vies, tant au sein du comité qu'auprès de nos frères et soeurs en Côte d'Ivoire. Son oeuvre et son témoignage resteront gravés dans nos mémoires et dans nos coeurs.

Nous rendons grâce à Dieu pour tout ce qu'il a accompli à travers lui et nous prions que le Seigneur entoure sa famille de sa paix et de sa consolation. Avec toute notre sympathie fraternelle.

Guy Kohemun pour le comité suisse.

Serge Oulaï pour le comité français.

Etienne Loppin est engagé à animer des études bibliques à Danané et **Thérèse** a piloté un projet d'une plantation de manioc avec quelques Servantes de Béthanie, financé par le groupe du Palmier du Tabernacle. Les fils d'Etienne préparent un logement pour leur arrivée, vers la miaouût, pour leur permettre de rester en France jusqu'à la fin de l'année et bénéficier des examens médicaux dont ils ont besoin.

CÔTE D'IVOIRE

Le pays

L'évangile de la prospérité fragilise les églises traditionnelles et leurs fidèles, à la recherche de succès spontané sans effort ; Les pasteurs influencés par la prospérité abandonnent le vrai évangile. La vie devient très chère et la drogue un problème social, malgré une forte croissance qui ne profite qu'à une élite à cause de la grande corruption. Continuons à ***prier*** pour un climat paisible lors des prochaines élections en octobre.

Institut Biblique et théologique de Man - *Pst PRET Noël*

Remercions le Seigneur pour le projet de la formation missionnaire et du ministère parmi les enfants qui progresse ainsi que la construction du second bâtiment de cours.

Prions pour que les derniers cours de l'année et les soutenances prévues du 25 au 27 juin se déroulent bien ; que le Seigneur pourvoit aux salaires du personnel jusqu'à la prochaine rentrée académique et suscite les moyens financiers pour la construction des bâtiments de cours et de logement. Faute de moyens plusieurs appelés au ministère ne peuvent pas se faire former.

Prions que les églises locales relève ce défi du financement.

Institut Biblique de Sassandra – Pasteur Laurent MAYER

Des travaux de restauration de bâtiments ont pu avoir lieu mais il y a encore des défis en ce qui concerne la réhabilitation des logements des enseignants et étudiants.

Prions pour de nouvelles inscriptions pour l'année prochaine.

Pouponnière de Man - Directrice Mme Juliette GUEU

Un forage a été réalisé par le ministre de l'intérieur et de la sécurité de Côte d'Ivoire.

Prions pour les moyens financiers qui permettront de garder un personnel stable, et pourvoiront au manque de médicaments de première nécessité. Alors que la saison pluvieuse arrive avec son cortège de maladies, ***prions*** pour la santé des bébés et du personnel.

Remettons à Dieu les différents projets : besoin de formation dans le domaine de la santé pour les filles qui travaillent à la pouponnière, travaux de réhabilitation des bâtiments, construction d'une case santé, construction de chambres de passage, création d'une école au sein de la Pouponnière.

Département Mission Evangélisation, Pasteur SAHI Marcel Gue

Plusieurs sujets de reconnaissance : 20 étudiants missionnaires de l'UEESO ont fini leur formation à l'IFOM (Institut pour la formation des ouvriers de la moisson à Abidjan) et 3 étudiants sont en fin de licence à la Faculté Internationale de Théologie Évangélique de Man (FITEM). La pastorale qui a eu lieu à Duékoué avec le thème « La mission globale au coeur de l'église », a réuni près de 200 pasteurs et missionnaires. La réalisation du projet de création de palmiers à huile pour le DME a débuté, dans le département de Taabo. Plusieurs voyages missionnaires sont en projet dans les mois à venir. Prions pour le couple missionnaire Louaty, bien éprouvé en ce moment : leur fils unique est mort dans un accident de la circulation. Le propriétaire du champ sur lequel ils sont établis menace de leur retirer le terrain. Il ont de plus perdu leur moto.

PROVEV (soutien aux familles) Pasteur KOYA Antoine

Le programme de santé dans les villages se déroule bien.

Prions pour la protection de Dieu dans les divers déplacements et pour une bonne collaboration entre les agents de santé publique et ceux de Profev, pour que les vaccins et autres prestations soient mis à disposition. Des projets de construction de centres de santé dans plusieurs villages sont prévus.

Prions pour les maîtres formateurs du programme « transformation centrée sur la vérité » au sein des communautés, en terme d'efficacité et de transformation des œuvres qui en bénéficient, afin que Dieu soit glorifié, l'église renforcée et que les personnes sortent de la pauvreté. **Prions** pour l'adhésion des pasteurs et évangélistes dans les différents lieux d'intervention et pour des équipes de prières en soutien à leur ministère. Le besoin d'un véhicule de coordinateur devient une véritable urgence, demandons à Dieu de pourvoir aux finances pour cet achat.

HAÏTI

Le pays

L'insécurité à Port-au-Prince paralyse les activités. La ville est particulièrement touchée par la violence des gangs. Les autres régions d'Haïti connaissent une situation relativement plus stable. La concentration des activités politiques et économiques à Port-au Prince aggrave les conséquences de la crise.

Prions pour un renouveau spirituel en Haïti, et en particulier pour les gangs et les chefs qui ne se soucient pas des intérêts du peuple.

Union Évangélique Baptiste d'Haïti (UEBH)

Prions pour l'assemblée générale de l'UEBH qui aura lieu les 7 et 8 Juillet prochain et pour les frères et soeurs du bureau de l'UEBH. La convention Beracca se tiendra à la Pointe des Palmistes du 9 au 13 Juillet, autour du thème : “**Fortifiez-vous et ayez du courage**” (2 Chroniques 32 :7). Plus de 10 000 frères et sœurs viendront exalter le nom du Seigneur. Qu'elle soit source de joie et de rafraîchissement spirituel pour le peuple de Dieu.

Prions pour les familles du pasteur et des 14 membres d'église qui ont été assassinés à Préval.

Collège Maranatha – Lekol Pou Yo Tou. Dir. LOUIS Armand

Prions pour le Collège Évangélique Maranatha qui est placé dans un endroit très difficile. Il y a toujours des tirs et les enfants doivent venir à l'école.

STEP - Séminaire de théologie évangélique de Port-au-Prince - Doyen Wadestrant Jean-Baptiste

Tous les cours ont pu être enseignés en présentiel durant l'année. Il n'y a pas eu de problème sur le plan de la sécurité.

Centre Médical Beracca

L'hôpital dépend de générateurs diesel pour son électricité. Le gasoil est devenu très cher et le transport de celui-ci dangereux à cause de la violence des gangs. Le CMB lance le projet de s'équiper de panneaux solaires pour produire l'énergie vitale au fonctionnement des différents appareils médicaux.

Prions que Dieu pourvoie aux fonds nécessaires à cette installation.

Maison de l'Espoir - Directrice : Miss Linda

Maison de l'Espoir – Directrice Miss Linda

Les enfants se portent bien cette année scolaire et, malgré les difficultés que traverse Haïti, leurs écoles ont pu continuer à fonctionner.

Prions pour les examens scolaires de fin d'année, pour les 4 élèves et les 2 membres du personnel qui passeront des examens très difficiles de 3ème et de terminale, car leur réussite est essentielle pour la suite de leurs études.

Prions que Dieu continue à pourvoir aux besoins de la Maison d'Espoir et

pour que la foi de chacun soit renouvelée. Intercédons pour Analdina, 19 ans, qui doit subir une opération importante des yeux.

Pour visualiser la lettre de prière en version imprimable, cliquer ci-dessous :
<https://drive.google.com/file/d/1u7vZuRitTq2Cieb53fjp7-LXxsQjD5-g/view?usp=sharing>

Adresse pour envoyer vos chèques en France :

Veuillez adresser vos dons par chèque à :
Mission Biblique, chez Luc Vanzo, 12, rue de l'Église, 91420 Morangis.

Un prélèvement de 10 euros par an couvre l'abonnement à notre journal l'Appel.
Les dons par virement sont aussi possibles.

Pour les nouveaux donateurs, informez-nous de votre adresse postale ou Email pour vous remercier et vous adresser le reçu fiscal.

Si vous souhaitez une visite dans votre Église ou auprès d'un groupe constitué, (enfants, jeunesse ...)

Écrivez à l'adresse : info@missionbiblique.org

Si vous souhaitez recevoir cette lettre par courriel, communiquez-nous votre adresse.

Mission Biblique

En France

39 Grande rue Charles de Gaulle, 94130, Nogent-sur-Marne

Nous contacter : Site internet : <http://MissionBiblique.org> / info@missionbiblique.org

Tél. 01 48 73 77 16

IBAN : FR76 1751 5900 0008 0193 9942 052

En Suisse

Nous contacter : Mission Biblique c/o M. Guy Kohemun Route d'Ambilly 16 CH-1226 Thonex

Tel : +33 6 75 63 77 39

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

